

Apoya la educación esta navidad

Como cada año ya está en venta la **Rifa de Navidad de OSCASI** a realizarse el **1 de diciembre**. Por ello, esperamos contar con tu apoyo.

Este aporte es importante para el **financiamiento de nuestras escuelas alternativas** en Petare, en las cuales nuestros estudiantes reciben de forma gratuita educación (que los nivela al sexto grado de primaria), complemento nutricional, uniformes y útiles escolares, actividades recreativas y mucho más.

Cada ticket tiene un valor de Bs. 100 y para comprar te ofrecemos varias opciones:

1. Puedes acercarte a nuestra oficina y cancelar los tickets que desees en efectivo.
2. Puedes cancelar un talonario completo (Bs. 500) con tarjeta de crédito a través de [Mercado Pago](#).
3. Puedes hacer un depósito o transferencia por el monto de los tickets que desees y nosotros te enviaremos los tickets por email. [Ver información](#)



MÁS INFORMACIÓN **Sorteo: 01 DE DICIEMBRE** **Bs. 100**

Gracias a las voluntarias que nos ayudaron a etiquetar los talonarios de la Rifa de Navidad



Ustedes son la muestra de que juntos podemos hacer un trabajo de calidad

Matemáticas divertidas en El Cortijo

Desde hace **tres años** se está realizando el **Programa de Refuerzo en Matemáticas en la E. A. Nuestra Señora del Carmen**. Esta actividad se realiza todos los martes de cada semana con el apoyo de la **Familia Toro Caballero** y un grupo de **voluntarios de tercer año del Colegio San Ignacio**.

¿Cómo es un día de refuerzo en matemáticas?

La primera en llegar a la escuela es Gabriela Toro, generalmente los acompaña durante el almuerzo y luego empiezan las actividades.

Inicia la clase explicando el tema del día y luego los asiste con las dudas. Cada niño tiene su libro de matemáticas y eso facilita el trabajo.

Posteriormente se hace un descanso de las matemáticas y Gabriela expone a los niños algún tema de cultura general.

Durante este descanso llegan los voluntarios del Colegio San Ignacio y continúan trabajando con los niños en matemáticas. De esta forma cada voluntario atiende máximo a dos estudiantes y así se les puede dar una atención personalizada.

¿Y qué dicen los que dan vida a este programa?

Andrés Sarría: "Desde antes de llegar a uno está entusiasmado por compartir con los muchachitos de allá. Cada vez que uno sale de allí se siente satisfecho y con actitud reflexiva porque uno se pone en los zapatos de los profesores y eso nos ayuda en el día a día".

Juan Torres: Algo que pasó el último día del año pasado fue que uno de las estudiantes me acercó y me preguntó ¿ustedes por qué hacen tanto por nosotros? ¿Qué hemos hecho nosotros por ustedes? Yo me quedé paralizado y no sabía que decirle, pero le respondí yo quiero que salgas adelante, yo te quiero ayudar con esto.

Anibal Borges: esta experiencia te abre a un punto de vista de la vida diferente, porque al conocer sus vidas, al hablar con ellos más allá de las matemáticas conoces un estilo de vida que te hace agradecerle a Dios por lo que tienes. Es una ayuda recíproca, nosotros les ayudamos con las matemáticas y ellos nos ayudan a nosotros a crecer también.



Al final de la jornada se comparte con los niños una merienda, durante la cual además pueden ganar caramelos o chocolates respondiendo rápidas operaciones de matemáticas.

Cabe destacar que el programa no se queda sólo con las clases, la idea es premiar a los niños por su esfuerzo. Por ello al final de cada trimestre se les organiza una actividad especial que sea divertida y con obsequios para cada uno.

Carlos Sosa: La primera vez que fui para allá me di cuenta de una realidad que yo no conocía del país, vi como viven esos chamos y las dificultades que tienen y yo me siento agradecido por la oportunidad de enseñarles lo que se y darles la esperanza de que pueden salir adelante

Daniel Toro: A mí me gusta esta experiencia porque al ir nos damos cuenta de las realidades que vive gran parte de Venezuela y los privilegios que tenemos nosotros, que no habíamos valorado antes y gracias a esto lo hemos valorado más.

Gabriela Toro: Este programa es lo mejor que me ha pasado, no sólo porque hago lo que me gusta que es enseñar, sino por todo lo que te enseñan los niños cuando compartes con ellos. Es un dar para recibir y recibir para dar. Estos niños hacen todo lo posible para estar aquí, ven sus clases y además se quedan en la tarde para aprender matemáticas, de verdad es algo increíble. [Ver testimonio completo](#)

Desde OSCASI les agradecemos esta labor y esperamos que iniciativas como estas se multipliquen



[Ver fotos del Refuerzo Escolar de Matemáticas en Facebook](#)

Pruebas diagnósticas en las escuelas

El 20 de octubre se aplicó la **prueba diagnóstica** a los estudiantes de las escuelas alternativas de OSCASI. Esta prueba es preparada en conjunto por los directores y se realiza para **evaluar el nivel académico de los estudiantes**.

De este modo, se pueden **observar las áreas débiles que deben ser reforzadas** para poder cumplir con el programa académico completo.



Un Millón de Niños Rezando el Rosario

Por **tercer año consecutivo** OSCASI se une al llamado del Consejo Nacional de Laicos de Venezuela denominado **"Un millón de niños rezando el rosario por la unión y la paz"**.

De esta manera, el 17 de octubre los estudiantes de OSCASI se reunieron para **rezar juntos**. La actividad estuvo guiada por los niños que recibieron la catequesis e hicieron sus sacramentos el año pasado.

Asimismo, el equipo de Pastoral aprovechó la ocasión para explicar a los niños cómo se reza el rosario y con velas cada uno rezó su avemaría.



Animadas con el Programa de Lectura

Queremos dar la bienvenida a las nuevas voluntarias que se han sumado al Programa de Lectura. Actualmente contamos con **12 voluntarias activas** que una mañana a la semana van a la E.A. Nuestra Señora del Carmen para asistir a los niños que están **aprendiendo a leer**.

Aprovechamos para recordarles que los días que se ejecuta este programa son los martes, miércoles y jueves. Las personas que quieran unirse pueden comunicarse con nosotros a través de los teléfonos (0212) 265.16.12 / 267.89.42 o del correo electrónico oscasi@oscasi.org.



Sólo por **Bs. 300** al mes

Nuestros estudiantes disfrutan de:

- Educación
- Útiles escolares
- Uniformes
- Complemento nutricional
- Y mucho más...

Solicita tu beca a becas@oscasi.org o a través de nuestra web www.oscasi.org (0212) 26516.12 / 267.89.42

Ahora puedes pagar con

Visita de Patricia Ricco a El Cortijo

Patricia Ricco lidera el **"Plan Educa"**, desde el **Centro de Arbitraje y Conciliación de la Cámara de Comercio de Bogotá**, en Colombia. Por ello, llega a Caracas como invitada del **XIV Simposio de RSE** organizado por **Alianza Social de VenAmCham**.

Dado que su desenvolvimiento diario es en escuelas, aprovechó para conocer nuestra labor social en la **E. A. Nuestra Señora del Carmen**. Posteriormente, parte de nuestro personal pudo conocer más de su experiencia durante el simposio realizado el 29 de octubre.



[Ver fotos de la visita de Patricia Ricco en Facebook](#)

"Reconociéndonos como Sector Social"

Desde el 23 hasta el 25 de octubre se realizó en Los Teques la Asamblea del Sector Social, donde se contó con la presencia de representantes tanto de la Junta Directiva como del personal operante de OSCASI.

En esta asamblea se reunieron los integrantes de distintas obras de la Compañía de Jesús con el objetivo de reflexionar en conjunto sobre la labor que desempeñan frente a los retos que presenta la situación del país. También estuvo presente el P. Arturo Peraza S.J., Provincial de la Compañía de Jesús y El P. Rivas S.J., Coordinador del Sector Social.

Durante estos días, representantes de OSCASI, Huellas, el Centro Gumilla, el Servicio Jesuita a Refugiados (SJR), el Hogar Virgen de los Dolores, Fe y Alegría, la Universidad Católica del Táchira (UCAT), la



Universidad Católica Andrés Bello (UCAB), el Centro de Reflexión y Participación Educativa (CERPE), la Causa Amerindia, parroquias y colegios, estuvieron compartiendo con los presentes el servicio que ofrecen desde sus instituciones.

Breves

* El 09 de octubre OSCASI tuvo presencia en el taller con el Padre brasileño Luiz Fernando Klein S.J., sobre "Pedagogía Ignaciana" el cual fue realizado en CERPE.

* A fin de conseguir alianzas que potencien las escuelas alternativas, tuvimos la visita del Concejal Vicente Páez y el Jefe de Programas de Desarrollo Social de la Alcaldía de Sucre Oscar Cruz.

* Una vez más OSCASI ha sido intermediario para que la empresa Procter and Gamble haga llegar su donación de pañales a distintas instituciones.

* OSCASI estuvo presente en el tercer encuentro de directores y responsables de instituciones educativas, organizado por CERPE y la UCAB realizado el 28 de octubre en el Colegio San Ignacio.

Lo que viene

- * **28 de noviembre:** Asamblea General de OSCASI para presentar el recuento de actividades, rendición de cuentas y elegir la Junta Directiva del siguiente periodo.
- * **1 diciembre:** Sorteo de nuestra rifa de navidad en las instalaciones del Colegio San Ignacio.

Talleres de Panadería en la sede de OSCASI

¡Totalmente participativos! cada persona preparará las recetas con la asistencia del profesor

Dictado por: **El Artesano DEL PAN**

Roles de Canela (Fin de semana)
Sábado 22 de noviembre de 9:00 am a 2:00 pm

Pan de Jamón (Fin de semana)
Sábado 29 de noviembre de 9:00 am a 2:00 pm

Precio: Bs. 1.500 por persona, por taller
Cupo: 10 personas por taller

Importante:
De no reunir el cupo no se realizará el taller y se devolverá el dinero

[Más información de los talleres / Cancelar con Mercado Pago](#)